
議会報告会報告書 

開催日時 平成２８年５月３１日（火）午後６時   終了：午後７時４０分 

開催場所 金城大学 医療健康学部棟 ２階 ２０７ 

対象団体 金城大学 社会福祉学部社会福祉学科 学生 

参加人数 ２８人 

出席議員 寺越和洋、宮岸美苗、山口俊哉、安実隆直、吉本史宏、北嶋章光、宮中郁恵 

役割分担 
司会：寺越、議会説明：北嶋 

意見交換 Ａ：寺越、Ｂ：宮岸・山口、Ｃ：北嶋・吉本、Ｄ：宮中・安実 

（意見交換） 

 

(白山市全体)  

１ 豊かな自然に恵まれている。 

２ 住みやすい環境である。 

３ ごみの分別が他市と比べて細かくない。 

４ 白山市には白山総合車両所があり、夜になると車両所に入る新幹線が綺麗である。 

５ 自然を生かしたレジャー施設を整備してほしい。 

６ 信号機のＬＥＤ化を推進しているが、雪が凍りついてわかりにくい。 

  

(金城大学周辺の環境) 

１ ショッピングセンターやコンビニなどのお店が少ない。 

２ 大学周辺は街灯等が少ないため、夜になると暗く、不審者情報もあるので防犯灯の整 

備や交番の巡回をお願いしたい。 

３ 夜間にアルバイトや買い物等で自転車を使って松任駅方面に向かうときに、街灯等が 

少なくて暗いので、安全な自転車道の整備をお願いしたい。 

 

(公共交通の充実) 

１ 下校時間の午後４時から６時の間にＪＲ加賀笠間駅に停車する電車の本数が少なく、

バスも余り停車しないため、学生のニーズに応じた運行時間を検討してほしい。 

２ ＪＲ加賀笠間駅について、待合室が夏は暑く、冬は寒いので空調設備を設置してほし

い。また、多くの障害者や高齢者が利用しているにも関わらず、エレベーターが設置さ

れていないので、一層のバリアフリー化を推進してほしい。 

３ 新幹線を利用する際に松任駅の立体駐車場に駐車しているが、駐車料金を安くしてほ

しい。 

 

 

 

 



(仕事・家庭等) 

１ 介護職や保育士の賃金をアップしてほしい。また、賃金の問題から一般企業への就職

を考えている。 

２ 産休・育休の取得を含め仕事と子育ての両立に不安を感じている。 

３ 県外出身の学生からは、白山市内での就職を希望しているが、希望する就職先がない

ため、金沢市などで就職せざるを得ない。 

４ 現在、奨学金を借りて授業料を支払っているが、将来返すことができるか心配である。 

 

 

(市政・議会等) 

１ 選挙に関心がなかったが、この議会報告会を機会に少しは投票への気持ちが出てきた。 

２ 議員のイメージは、釈明会見の報道などから余りいいイメージではないので、議員が

提案する施策等について報道してほしい。 

３ 意見交換で出された意見がどのように反映されるか期待したい。 

４ 市議会でどのような話が出ているか知らなかった。 

５ 道の駅（仮称）白山、新野球場の建設について、全く知らなかった。 

 

 

 

 

備  考 

 

 

 

 

 


